

ABSTRAK

Suheni Annisya Munte. Nim. 109371033. Hubungan Pola Asuh Orangtua dengan Perilaku Menyimpang Pada Remaja di Dusun XI Emplasmen Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2013.

Masalah dalam penelitian ini adalah Apakah terdapat hubungan pola asuh orangtua dengan perilaku menyimpang remaja usia 12-17 tahun di Dusun XI Emplasmen Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan. Penelitian ini bertujuan : Untuk mengetahui hubungan pola asuh orangtua dengan perilaku menyimpang remaja usia 12-17 tahun.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan teori pola asuh menurut Gunarso (2000: 55) Pola asuh orang tua merupakan perlakuan orang tua dalam interaksi yang meliputi orang tua menunjukkan kekuasaan dan cara orang tua memperhatikan keinginan anak. Teori perilaku menyimpang oleh Petronio menyatakan bahwa perilaku menyimpang adalah tindakan oleh seseorang yang belum dewasa yang sengaja melanggar hukum dan yang diketahui oleh anak itu sendiri bahwa jika perbuatan itu diketahui oleh petugas hukum ia bisa dikenai hukuman.

Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh remaja usia 12-17 tahun yang ada di Dusun XI Desa Bandar Klippa Kecamatan Percut Sei Tuan yaitu sebanyak 380 orang. Sedangkan sampel penelitian ini adalah 10% dari populasi yang ada yaitu berjumlah 38 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan yang signifikan antara pola asuh orangtua dengan perilaku menyimpang pada remaja 12-17 tahun. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus product moment diperoleh harga r_{hitung} sebesar 0,789 sedangkan r_{tabel} sebesar 0,320. Setelah membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh $r_{hitung} > r_{tabel}$ yaitu $0,789 > 0,320$. Kemudian terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orangtua dengan perilaku menyimpang pada remaja, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh t_{hitung} sebesar 7.710 sedangkan t_{tabel} sebesar 1,684. Dengan membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $7,710 > 1,684$.